
【１２月の生活目標】 【１２月の保健安全目標】 新生徒会スローガン「Connect 繋・結・紡」
○ 礼儀正しい言動で，落 （保健） 新しいものと今までのものをつないで，さら
ち着いた学校生活を送ろ ・ 風邪の予防に努めよう に素晴らしい桜山中学校をつくっていこうとい
う う願いが込められています。

・ 元気な返事，進んであい （安全）
さつ，正しい言葉遣いをし ・ 校内での過ごし ▲ 旧生徒会最後の
よう 方に気をつけよう 企画，『＋α』

平成３０年１１月２０日 ・ 作業を時間いっぱい 全校遊びの
《学校だより１１月号》 取り組もう 「しっぽ取り」
枕崎市立桜山中学校 ・ 机上と身だしなみを (11/15 昼休み)

http://sakutyu.synapse-blog.jp/sakutyu/ 揃えて授業に臨もう

受賞おめでとう！！
「小・中連携」研究公開終了 ★第６６回市内一周駅伝競走大会
～支えてくださった方々へ感謝～ 11 月 1 日（木）～７日（水）までの１週間，地域が育む「かご 【優勝】中学男子の部，中学女子の部

しまの教育」県民週間の取組を実施しました。合わせて２学期 ★平成３０年度市読書感想文コンクール
11 月 16 日（金），南薩地区研究協力校・枕崎市教育委員会研 の学校自由参観を設定し，本校の教育活動や生徒の学ぶ姿を見 【特選】 (3年)

究協力校として，「自ら学び合い 互いに認め合う 笑顔あふ ていただきました。２日（金）に行われた第 40 回文化祭には， 【入選】 (1年) (1年)
れる子どもを育成する『桜山』の小・中連携教育」をテーマに 保護者 61名・地域や学校関係者の方 16 名来校されました。 (2年) (2年)
研究公開を実施しました。 (3年)
４月に初めて教頭となり，研究公開に至るまでご迷惑をおか ★燃ゆる感動かごしま国体枕崎市

けしたところも多かったですが，「小・中連携」という同じテ ポスターコンクール
ーマに取り組んだ桜山小学校の先生方をはじめ，ＰＴＡや地域 【最優秀賞】 (3年)
の方々の協力，そして本校職員の研究に向けての真摯な取組に ※国体準備大会のポスター・表紙絵
よって，当日を迎えることが出来ました。 に採用決定（右作品）
桜山小・桜山中学校の両職員は，お互いの学校を何度も行き 【佳作】 (1年)

来し，話合いを続けました。それは，研究公開の前日も行われ (2年)
ました。その姿はまさに小・中連携を象徴するものだったと思 【入選】 (1年)
います。 【１年劇 走れメロス】【２年劇 Be the ONE 】【1年展示４ seasons】 (2年)
学校環境の整備については，限られた時間の中で除草や清掃 ~1 つになる~ ~ぼくらの絆をそえて~ (3年)

作業を地道に続けた職員もいました。花の少ない時期ではあり ★県民週間ポスター
ましたが，山口集落の さん，学校評価委員長の 【特選】 (2 年)

先生から寄せられた大輪の菊たちが，校内を華やかに彩っ
てくれました。
ＰＴＡからは学校までの道案内の看板設置や，駐車場・正門

周辺の除草作業を行っていただきました。おかげさまで参加者 １日（土）桜山地区館史跡巡り
をお招きする体勢が整いました。また，当日の受付・湯茶接待 ３日（月）人権週間(～ 10 日)
や駐車場係などのサポートにも大変感謝いたします。 駅伝ロードレース大会取組旬間
中１英語の研究公開会場には，多くの保護者による参観の姿 (～ 12/14)

も見られ，公開が活気あるものになりました。今後も皆様の支 【３年劇 ｸ゙ ｯﾄ゙ ﾊ゙ ｲ ﾏｲ ｳｲー ｸ】【２年展示平和の象徴】 【３年展示】 ５日（水）ＰＴＡ理事会
援に応えられるよう研究を進めていきたいと思います。 Good bye my“weak" 西郷どんアート ６日（木）生徒朝会

教頭 新名主 公哉 ８日（土）人権学習（２・３校時）
※県人権同和教育課から来校

１１日（火）ＳＣ来校
１２日（水）ＴＴ教室（１年）

桜山地区青少年地域育成懇談会
１４日（金）小・中合同あいさつ運動

【給食試食会】 【全校合唱】 【PTA 合唱隊】 駅伝ロードレース大会
授業参観，全体 PTA，学年・学級 PTA

１５日（土）市 PTA 活動研究委嘱公開(枕小)
会 長： さん １６日（日）ＰＴＡ門松づくり・迎春準備
副会長： さん さん １７日（月）駅伝ロードレース予備日

なぎなたの授業 （11/13） 書記・会計： さん ２０日（木）学級専門委員会
先月，様々な武道について学ぶ授業 学習・文化委員会 委員長： さん 学校専門委員会

を実施したところですが，県なぎなた 副委員長： さん ２１日（金）終業式,大掃除 ,地域生徒会 ,職員会議
連盟から派遣された２名の先生方によ 生活環境委員会 委員長： さん 談会
って，２年生を対象とした授業が実施 副委員長： さん ２４日（月）講演会
されました。なぎなたについて，より 保健体育委員会 委員長： さん （ビリギャル・小林さやか氏）
専門的に学ぶ機会を得ました。 副委員長： さん


